

Compte rendu du conseil d'école du 5 avril 2018

Participants :

Enseignants : Florence Giolitti, Christine Musso, Sophie Fabbri, Pascale Langlade, Marcel Abad, Élise Bonneau et Sophie Parenty excusées.

Parents d'élèves : - Yael casbi ; Marion Leblond ; Johanna Daviau ; Sébastien Plaisant ; Linda Kahia ; Menana Céline

Mairie : Malot Christine (adjoite à l'Éducation), Céline Dubois responsable service EEJ
M.Baldacci, inspecteur de l'EN excusé.

Ordre du jour :

I. VIE DE L'ECOLE

1. La rentrée scolaire 2018/2019, effectif des classes
2. Le fonctionnement et la sécurité de l'école
3. Les travaux et les investissements
4. La restauration scolaire
5. La kermesse
6. Vote de la commune pour un retour à la semaine des 4 jours d'école
7. Horaires scolaires
8. Questions diverses

II. PEDAGOGIE

1. Projets, manifestations, interventions et sorties scolaires
2. La permaculture et le projet d'école
3. Les aides apportées aux enfants en difficulté
4. L'APE

I.VIE DE L' ECOLE

1.La rentrée scolaire, effectif des classes

Les effectifs, à ce jour sont de 139 élèves.

La rentrée prochaine :

33 CP/ 24CE1 (+ une arrivée en décembre)/25 CE2/ 27CM1/ 30 CM2, soit un total de 139.

Les structures des classes seront communiquées mi juin.

2. Fonctionnement et sécurité de l'école :

Nous avons fait la deuxième simulation incendie. RAS

Le PPMS attentat est en place. F. Giolitti se rapprochera toutefois du gendarme référent, d'ici la fin de l'année scolaire , pour lui soumettre son dispositif.

3. Travaux, investissement :

Travaux réalisés :

Cabane pour rangement permaculture

Travaux de peinture sur les murs niveau salle polyvalente.

Rénovation des toilettes cour.

Rénovation mur de la classe de Mme Fabbri

Rénovation des toilettes étages, changement des plaques du plafond et pose de luminaires.

Enlèvement du grillage sur le muret cour

porte coulissante réparée.

Réparation provisoire du gerflex niveau porte coulissante

Les enseignants remercient Christine Malot et Céline Dubois pour leur qualité d'écoute et pour avoir œuvré afin que les services techniques interviennent rapidement.

Florence Giolitti remercie Yael Casbi, parent d'élève qui lui a apporté un œil avisé quant aux travaux à effectuer.

Investissements réalisés :

Les enseignants remercient la mairie pour l'achat d'un ordinateur portable, pour les chaises bibliothèque.

Travaux à réaliser :

La classe de Me Musso est très exposée à la chaleur. Les stores ne sont plus utilisables. Mme Musso s'inquiète de la montée en température dans la classe.

Mme Malot informe qu'un technicien spécialisé dans la climatisation doit faire une évaluation. Concernant les rideaux, il faut réfléchir à la pose de rideaux qui soient suffisamment occultant.

5. La restauration scolaire et le temps méridien

Un nouveau chef est arrivé depuis le 12 mars, Eric Laurent.

Les repas respectent l'équilibre nutritionnel sur la semaine. Il propose une cuisine adaptée aux exigences nutritives.

Les enseignants trouvent que les repas sont bons et équilibrés, la quantité suffisante.

Les parents informent qu'ils ont vu un changement. Les enfants rentrent de l'école et prennent un goûter plus conséquent. Ils demandent à ce qu'il y ait plus de féculent.

Florence Giolitti informe que l'école est un lieu où on éduque à la santé.

Elle informe qu'Eric Laurent a une vraie réflexion sur l'alimentation. Il est impliqué, plein de bons sens et de bonne volonté et s'inscrit d'ores et déjà comme un partenaire à part entière.

Mme Malot informe que des travaux seront réalisés très prochainement pour la réalisation d'un self.

Le temps du repas sera ainsi réduit.

Florence Giolitti avertit que le nombre d'enfants dans la cour sera de fait plus important et qu'il faudra alors plus de surveillants.

5.La kermesse 2018

Elle aura lieu le vendredi 22 juin.

Les parents souhaiteraient que les parents soient force de proposition pour un stand dont ils s'occuperaient intégralement. Cela permettrait de motiver certains parents à participer et de proposer de nouveaux stands.

6. Vote de la proposition de la commune pour un retour à la semaine de 4 jours d'école.

Suite aux résultats de sondage (enseignants, parents, personnels de mairie), la commune a fait une proposition de retour à la semaine de 4 jours.

Le vote du CE école Jean Monnet revient défavorable pour le retour à la semaine des 4 jours.

Nombre de votants : 13

12 votes contre, 1 vote pour.

Mme Malot informe que Les 3 autres écoles ont eu un vote favorable.

La mairie proposera donc le retour à 4 jours. Cette proposition sera ensuite transmise à l'inspection académique qui tranchera.

6. Horaires scolaires

Les enseignants, très attachés à un enseignement se déroulant sur les matinées, souhaiteraient les horaires suivantes :

8h30 – 12h

14h – 16h30

Un pause de 2h est nécessaire pour conduire les activités d'Aide pédagogique Complémentaires.

Mme Malot mettra tout en œuvre pour que les enseignants obtiennent satisfaction (temps des matinées maintenu) et que ces horaires puissent être compatibles avec ceux des maternelles.

Questions diverses :

-Le portable est interdit à l'école.

-Les parents déplorent l'incivisme des parents à la dépose minute et souhaiteraient plus de réglementation.

Les places du dépose minute sont encore encombrées ce qui engendre du danger pour certains autres qui doivent déposer leurs enfants sur la route.

-Concernant les 6 places de parking, le long de la montée accès cantine, ils sont toujours inaccessible. F. Giolitti rappelle que M. Meunier, responsable de la police municipale avait indiqué qu'il réfléchirait sur une organisation permettant l'utilisation de ces places par les enseignants.

Mme Malot informe qu'elle se rapprochera de M. Meunier, responsable police municipale.

II.PEDAGOGIE

1.Projets, manifestations, interventions et sorties scolaires :

-Une vente d'objets fabriqués par les élèves a eu lieu le soir de la vente des sapins organisée par l'APE. La somme de 187€ a été récoltée et versée à l'association « Ensemble avec Benoit ». Les enseignants remercient les surveillants pour leur participation.

-Intervenant M. de Marcillac pour le programme Watty qui porte sur la sensibilisation et l'accompagnement des élèves aux économies d'eau et d'énergie ;
Les enseignants remercient Christine Malot pour la proposition de ce projet.
Les classes de Cp et CE2 y ont participé et d'autres classes y participeront l'an prochain.
Mme malot informe que le programme Watty a de nouveau été labellisé pour la période triennale à venir.

-Intervention de Virginie Calamia dans le cadre des ateliers philosophique, par demi groupe, pour les classes de CM2 et CE2/ CM1.
Nous remercions Virginie pour la qualité de ses prestations. Elle a suivi la formation des ateliers SEVE. Elle est intervenue Bénévolement.
Florence Giolitti, Sophie Fabbri et Mme Musso sont intéressés par ce partenariat pour l'an prochain.

-Projet « Enregistrement CD » avec les maternelles pour les classes de CE2, CE2/CM1, CM2.
Les enfants se sont rendus trois fois à la maternelles pour chanter avec les petits et ont finalisé le projet avec M. Massabo, conseiller pédagogique.

- Conseil des enfants le mardi 17 mai. Le thème commun du conseil des enfants est le courage.

-Projet CM2/ Sixièmes.
Les CM2 de la classe de Florence se sont rendus au collège pour participer à un jeu de lecture et de rédaction. Les ateliers étaient basés sur un travail de coopération entre CM2 et Sixièmes.
Les enfants sont revenus enchantés.

-Le carnaval s'est très bien passé.
Nous remercions les parents pour la préparation des crêpes.(la participation des parents des classes d'un seul cycle est à reconduire).
Les confettis ont été achetées par la coopérative scolaire.

-Le 19 et 20 avril, dernière sortie cinéma.

-Le 18 mai, journée commune des CM2 de la Gaude, organisée par la mairie

-Le 18 mai, spectacle à la coupole pour les autres classes, Calamity par la troupe Pantai (Céline Barcaroli)

- Journée CM2/sixièmes : lundi 11 juin. Les enfants par petit groupe, participe à des ateliers tournants qui représentent les matières enseignées.

-journée « Olympique » proposée par la mairie pour toutes les classes sauf le CP, le 18 juin.

-Les sorties de mai sont reconduites dans le Baou St Jeannet et plateau de Vence .29 mai, 15 juin, 22 juin avec notre guide Georges Fabbri qui fait partie de l'association « les sentiers des baous ».Il intervient bénévolement.

- Classes vertes : Elise Bonneau a donné sa place à Sophie Fabbri, estimant qu'elle ne voulait pas vivre cette expérience avec de jeunes enfants.Une réunion d'information parents/enseignants a eu lieu le 22 mars

2. La permaculture

Projet poules :

Nous avons sollicités les familles afin d'établir un planning de rotation sur les week-end. Nous avons eu très peu de retour. Alors que nous étions prêts à relancer les parents pour maintenir le projet, Mathieu a été alerté par un vétérinaire. Selon lui, faire venir trop de personnes différentes pour s'occuper du poulailler ferait courir un risque au niveau microbien et nous aurions des poules trop régulièrement malades.

Aussi nous avons décidé d'abandonner notre projet.

Nous rappelons que les poules devaient aussi permettre de chauffer la serre. Les élèves et Mathieu chercheront des solutions écologiques différentes (chauffe eau solaire, isolation...)

Mathieu a mis en place un cahier journal rendant compte de ses interventions.

Les enseignants et Mathieu remercient la mairie pour la construction de la cabane, l'apport de terre végétale et la mis en place d'un point d'eau.

3. Les aides apportées aux enfants en difficulté :

2 enfants suivront les stages soutien de Pâques.

4.L'APE

LAPE pense qu'il serait plus intéressant que chaque école propose une liste de projets ou investissements que les enseignants souhaiteraient faire et que l'association ensuite décide ensuite de financer tel ou tel projet.

Les enseignants trouvent cette demande tout à fait légitime.

L'APE propose l'intervention d'un apiculteur. (Les ruchers d'Abelah)

La séance est levée à 20h45

Fait à La Gaude, le 12/04/2018

Le président du Conseil, Florence Giolitti

Le secrétaire du Conseil : Sophie Fabbri